
 

 

 

 

 

 『一月は「い」ってしまう 二月は「に」げてしまう 三月は「さ」ってしまう』とはよく言っ

たもので，この「年度終わり」の時期は特に時の流れの早さを実感いたします。 

さて，仙台市教育委員では，いじめ防止対策を最優先課題として取り組ん

でおり，全ての児童が安心・安全に学校生活を過ごすことができるよう，キ

ャンペーンを実施してきました。黒松小学校では児童会が主体となり，主に

次の６つの取組を行いました。 

①計画委員会による「いじめ防止を訴えるのぼり旗」の制作 

②計画委員会の企画・制作による「学級ごとのオリジナルブック」の贈呈 

③生活委員会によるあいさつ運動 

④生活委員会によるいじめ防止標語の募集と掲示 

⑤各学級における「きずなアクション（※）」に関する話し合い活動と，代表委員会 

による「きずなアクション」に関する会議および周知 

⑥きずなアクションウィーク中の「５人あいさつチャレンジ」「やさしさ見つけ」 

「きずなを深めるお楽しみ会」の実施 
 

※「仙台市児童生徒８万人のいじめ防止きずなアクション」 

児童が自分自身や学級・学校での生活を振り返り，いじめ防止のために学級や学校できること

を話し合い実践することで，意識高揚を図ることをねらいとした活動 
「きずなアクションウィーク」のポスター        「きずなアクション」を決める代表委員会 

 

「５人あいさつチャレンジ」に取り組む子供たち    思いやりの行動を発表し合う「やさしさ見つけ」 
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いじめ防止きずなキャンペーンでリーダーシップを発揮してくれた計画委員会の委員長さん（計画委員長）と副委員

長さん（計画委副長），生活委員会の委員長さん（生活委員長）と副委員長さん（生活委副長）にインタビューをさせて

いただきました。 
 

紺  野      皆さん，いじめ防止きずなキャンペーンお疲れ様でした。今日はキャンペーンに取り組んだ感

想をお聞きしたいと思います。それでは計画委員長さんにお聞きします。今回のぼり旗を作っ

ていただきましたが，出来上がってみてどうですか？ 感想を聞かせてください。 

計画委員長   ２週間ぐらい休み時間を返上して委員会の皆で旗を作ったんですけど，大変だっただけに計画委員

会のメンバーとの絆も深まりました。完成した後も，学校の皆が足を止めて旗を見てくれたので，とて

もうれしかったです。 
紺 野  それは達成感がありますね。それでは計画委員会副委員長さんにお聞きします。学級ごとのオ

リジナルブック作りで，大変だったことを教えてください。 

計画委副長   各学年で起こりそうな出来事（ストーリー）を考えるのが大変でした。また，絵の細かいところを塗った

り，本をのり付けしたりすることが大変でした。 
紺 野      やってみていかがでしたか？  

計画委副長   各学年のいろいろな人が喜んでくれて，良かったなと思いました。 
紺 野      それでは生活委員会の委員長さんにお聞きします。あいさつ運動ご苦労様でした。やってみた

感想を聞かせてください。 

生活委員長  いままで何回かやってきて，ようやく工夫もできるようになってきました。でも，中学生の皆さんはしっ

かり笑顔で挨拶をしていて，私も卒業して中学生になったら，あんな風にできたらいいなと思いました。 
紺 野      それでは生活委員会副委員長さんにお聞きします。いじめ防止標語を募集したり掲示したりし

ていただきましたが，いかがでしたか？ 感想を聞かせてください。 

生活委副長  応募してくれた標語を大きく書き写したりするのが大変だったんですけど，この活動でいじめが少しで

もなくなればと思って，最後まで頑張ってやろうと思いました。 
紺 野      絆アクションウィーク中に「あいさつチャレンジ」や「優しさ見つけ」「お楽しみ会」などを

やりましたが，手応えは感じられたでしょうか？ 

計画委員長  普段の代表委員会は 4 年生から 6 年生の代表の話し合いなんですけど，今回のいじめ絆アクション

を決める話し合いでは，1 年生から 3 年生までの意見も取り入れて学校全体で決めることができて良か

ったです。 
計画委副長  「5 人あいさつチャレンジ」の時の話なんですけど，5 人を超えても，もっとたくさんの人に挨拶をしよう

としている人がたくさんいて，やって良かったと思いました。 
計画委員長  私のクラスでは優しさを見つける活動があったことで，みんなが意識して優しく接することができて「あ

りがとう」と言われる人も増えて，やって良かったと思いました。優しくするという意識を持つことで，学級

や学年の交流も増えて，絆が深まったと感じました。 
生活委員長  学校ではどうしてもいじめは起きてしまうものですが，こういう取組を続けていくことは私たちの将来の

ためにも大切になってくると思います。 
紺 野  皆さんインタビューに応えていただいてありがとうございました。自分たちで考えて自分たち

で行動して，絆を深められた点がすばらしいです。もうすぐ卒業ですが，中学でも児童会のリー

ダーとして頑張ってきた力をぜひ発揮して下さいね。ありがとうございました。  


